



[Accueil](#) / Brûlage dirigé prévu pour réduire les risques de feu de forêt à Whitehorse

Brûlage dirigé prévu pour réduire les risques de feu de forêt à Whitehorse

Le 19 août 2022

La Section de la gestion des feux de forêt planifie un brûlage dirigé dans le secteur de Mary Lake. Un test effectué aujourd'hui déterminera si les conditions permettront de procéder au brûlage la semaine prochaine. Comme tous les brûlages dirigés, celui-ci ne se fera que selon des conditions météorologiques et de sécurité bien précises pour réduire au minimum les risques pour la population.

Le brûlage dirigé permet de retirer les déchets de coupe des efforts de réduction des matières combustibles de l'année dernière pour améliorer l'efficacité de l'allée coupe-feu de Mary Lake et créer des conditions propices à la croissance des trembles qui seront plantés dans le secteur l'an prochain.

L'allée coupe-feu de Mary Lake fait partie du coupe-feu du secteur sud de Whitehorse. Il s'agit d'une ligne d'arrêt stratégique qui réduit les risques qu'un feu de forêt catastrophique atteigne la ville et les lotissements environnants.

Le brûlage dirigé, qui aura lieu à environ 1 kilomètre au sud du lotissement de Mary Lake, dégagera peu de fumée. L'accès au public sera limité pendant que le personnel et les véhicules de la Section de la gestion des feux de forêt seront à l'œuvre.

Renseignements:

Mike Fancie

Agent d'information sur les feux, Section de la gestion des feux de forêt
867-393-7415 ou YukonFireInfo@yukon.ca

Avez-vous trouvé cette page utile? *

